



Bezirkstage bei den TTF Kißlegg

Am Freitag durften die TTF das erste und das letzte Mal Gastgeber der Bezirkstage Allgäu-Bodensee sein. Sollte es zur Wiederholung in der Mensa Kißlegg kommen, würde man das nächste Mal den Bezirkstag Oberschwaben nach der Fusion der Bezirke Allgäu-Bodensee und Donau ausrichten.

Bezirksvorsitzender Klaus Mahle stellte erfreut fest, dass die Sitzungen so ruhig verliefen. „Dies liegt heute Abend nicht nur an euch [Abgeordneten], sondern auch an dieser tollen Location und dem guten Ton“ vermeldete er am Schluss des Bezirkstags.

Die TTF trafen nicht nur mit der Infrastruktur voll ins Schwarze, sondern auch mit Catering samt Küche. Frank Schamschula und sein Team richteten das gelieferte Essen der Schlossmetzgerei auf den Tellern an, als wäre man in einer hochklassigen Küche. Präsident Stephan Kölsch versuchte bei hochsommerlichen Temperaturen die Getränke wenigstens ein bisschen kühl zu bringen. Viele Helfer packten an allen Ecken und Enden an.

Während man am Freitagabend Gastgeber des Bezirkstags war, ging es für die Vorstandschaft am Sonntag nach Villingen-Schwenningen zum Landesverbandstag als Abgeordnete des Bezirks Allgäu-Bodensee. Zusammen mit den Vereinen Kau und Kluffern vertrat man die Interessen des Bezirks. Unter anderem stand die Wahl des neuen TTBW Präsidenten auf der Tagesordnung.

Ein Wochenende voller Begegnungen, Gesprächen, Diskussionen und Debatten geht zu Ende – auch außerhalb der Sporthalle gibt es eben viel zu tun.